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The Past Continuous Tense 
(abgeschlossene Vergangenheit mit Fokus auf den Moment) 
 
 
Wir brauchen das Past Simple, um laufende Ereignisse in der Vergangenheit auszudrücken, 
wir erzählen also, was wir zu einem bestimmten Zeitpunkt gerade am tun waren: 
 
- Last week I was staying at home.  
- I was cleaning my flat and was working a lot for school. 
- We went jogging although (=obwohl) it was raining. 
 
Was staying/was cleaning/was working/was raining sind Verbeformen der laufenden 
Vergangenheit (Past continuous). 
 
Die  Bildung des past continuous setzt sich also aus  was/were + verb + -ing  zusammen. Du 
erinnerst dich: ‘Was/were’ ist die past simple Form des Verbes ‘to be’: 
 

- I was sitting on the floor. (=In einem bestimmten Moment in der Vergangenhait sass 
ich gerade am Boden) 
 

- They were trying to do the exercise. (=In einem bestimmten Moment in der 
Vergangenheit versuchten sie gerade, die Übung zu lösen) 
 

- We were talking about computer problems. (=In einem bestimmten Moment in der 
Vergangenheit sprachen sie gerade über Computer-Probleme) 

 
 
Wie in jeder Zeitform, können wir auch hier drei mögliche Formen unterscheiden: 
 
Positiv (affirmative) 
 

We were playing computer games together. 
! Subj. (we) + was/were + Verb (play) +-ing 
 

Negativ (negative) 
 

We weren’t playing computer games together. 
! Subj. (we) + weren’t + verb (play) + -ing 
 

Frage (question) 
 

Were we playing computer games together? 
! Was/were + Subj. (we) + verb (play) + -inga 

 
!  Unregelmässige Verben fallen hier nicht ins Gewicht: an die Stammform des Verbes 
wird die Endung ‘-ing’ der Continuous-Form angehängt! Beachte dazu einige 
Rechtschreiberegeln! 
 
 
 


